

Comunicación Social no refleja lo que pasa en el estado: Daniela Griego.

Por: Primer Párrafo. 06/12/2017

La diputada integrante del Grupo Legislativo de Morena, Daniela Griego Ceballos participó en la comparecencia de la Coordinación General de Comunicación Social (CGCS) del Gobierno del Estado, cuestionando a su titular Elías Assad Danini.

El funcionario estatal compareció este miércoles ante la Comisión Permanente de la Comisión de Gobernación de la LXIV Legislatura.

Daniela Griego refirió que durante la pasada administración estatal la CGCS fue de las principales dependencias en dónde se desviaron más recursos públicos, al ejercer más de 8 mil 500 millones de pesos tan solo en 2016, y que el Órgano de Fiscalización Superior (Orfis) detectó un daño patrimonial por 2 mil 284 millones de pesos en esa coordinación.

“Sin embargo, si revisamos los informes de gasto y los datos que da el propio Informe de Gobierno tenemos que en 2016 solo se ejercieron 277 millones 300 mil pesos en el área de la comunicación social”.

Por ello preguntó al funcionario compareciente cómo se calculó la cifra estimada en Comunicación Social en el último año del gobierno pasado si no está reflejado propiamente en la Cuenta Pública como gasto asignado a comunicación social y cómo se operaba comunicación social si lo reportado no se refleja en el gasto real.

Daniela Griego también cuestionó a Elías Assad sobre los pagos multimillonarios realizados en un solo día a varias empresas fantasmas, y que habrían sido ejecutados desde la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan) cargados a la CGCS.

Aparte, la legisladora morenista recordó la existencia de una sentencia del Instituto Veracruzano de Acceso a la Información (IVAI) que data de noviembre de 2016 para que se publique la información relacionada a los convenios celebrados por la CGCS con medios de comunicación entre 2011 y 2016, por lo que preguntó sobre los nombres de los beneficiarios con dichos convenios y las acciones emprendidas a ese respecto.

A la respuesta dada por el funcionario en el sentido de que los convenios referidos se hacían de palabra y por lo tanto se carecía de tal información documental, Daniela Griego dijo: “Si no había convenios por qué había facturas”.

En otro momento, la legisladora de Morena preguntó por el papel de la CGCS ante

los delitos del fuero común cometidos en contra de los comunicadores y si coadyuva con otras instancias como la Comisión Estatal para la Atención y Protección de los Periodistas (CEAPP).

En su última participación dentro de la segunda ronda de preguntas al compareciente, Daniela Griego dijo que una de las constantes en administraciones anteriores, en la federación y en el estado, ha sido la de solo comunicar los beneficios y logros del gobierno en turno diseñada para presentar “la cara bonita” del gobierno, sin que necesariamente refleje lo que pasa en el estado.

Por lo anterior se pronunció por cambiar las formas que por años, por décadas y por gobiernos se han establecido y es necesario ver una diferencia en cómo se comunica utilizando recursos públicos, cómo se comunica lo que hace el gobierno estatal.

“Hay retos para este próximo año que tienen que ver con una mayor transparencia; rendición de cuentas en el uso de los recursos públicos; en la relación con los medios, con los comunicadores, que si es importante replantear, siempre con el respeto a la libertad de expresión pero también garantizando el derecho a la información y el derecho a saber que tenemos los veracruzanos”, agregó.

Al titular de la CGCS Daniela Griego le recordó la necesidad de regular el pago de la publicidad oficial, para lo cual existe una resolución reciente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación que le ordena al Senado establecer límites al uso de los recursos públicos, “y que por ningún sentido pase lo que paso en gobiernos anteriores, no se justifica por ningún sentido y la diferencia de la que usted hablaba en términos de comunicación social todavía debe verse, todavía no se ve”.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Primer Párrafo

Fecha de creación

2017/12/06